



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

VIVRE L'EXERCICE DU POUVOIR

Atelier présenté par AFDU Québec
en collaboration avec le Groupe femmes, politique et démocratie

Suite aux récentes élections municipales, plusieurs femmes de la région de Québec s'appêtent à vivre l'exercice du pouvoir. L'engagement des femmes en politique est une réalité que l'on ne peut désormais plus ignorer. Comment ces femmes vivent-elles cette expérience ?

Le **8 décembre prochain à 19 h 30**, au local 1184 du Pavillon Agathe Lacerte de l'Université Laval, l'Association des femmes diplômées des universités de Québec (AFDU Québec) offrira, en collaboration avec le groupe Femmes Politique et Démocratie, l'atelier *Stratégie et défis du pouvoir*. Cet atelier présenté dans le cadre de la tournée *l'École citoyenne, un atout pour la parité* débutera par le visionnage de trois vidéos décrivant la réalité de l'engagement politique vécu par trois femmes élues l'une au Québec, l'autre au Sénégal et la troisième à l'Île Maurice. Le tout sera suivi d'une discussion animée par madame Katia Gagnon, politicologue.

Cette activité, en lien avec la thématique du concours oratoire « L'équité hommes-femmes en politique : un défi pour les filles ! » organisé l'an dernier par AFDU Québec, permettra de poursuivre la réflexion amorcée à cette occasion.

L'atelier est gratuit et ouvert au public sur réservation. Des vignettes de stationnement seront disponibles sur place.

Information et réservation : Clémence Aubin 418-886-2449 ou Judith Sanschagrin 418-688-0520